
SPD-Fraktion                                                         Bündnis 90 / Die Grünen 
                                                                                            Fraktion  
 

im Bezirksrat Ricklingen 
 

An den 
Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Ricklingen 
Herrn Andreas Markurth 
o.V.i.A. 

 
über Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
OE 18.6 Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik 

 
Hannover, den 20.05.2013 

Antrag 
gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste 
Sitzung des Bezirksrates Ricklingen 
 
 
Installation Sitzbänke und Abfallbehälter Rohrskamp   

 

 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
Die Verwaltung wird aufgefordert, 

1. Auf der Nordseite der Straße Rohrskamp zwei Sitzbänke zu installieren, und 
2. die Sitzbänke mit freistehenden Abfallbehälter auszustatten. 

 
Begründung: 
Die Straße Rohrskamp stellt die Verbindung der Göttinger Chaussee mit dem Wohnquartier im 
Nordwesten Oberricklingens und weiter zum Canarisweg her; sie ist nur zum Teil für Autos 
befahrbar. Der Rohrskamp ist eine beliebte Straße für Spaziergänge und wird zum Ausführen von 
Hunden genutzt. Seit im Nordwesten Oberricklingens keine Einkaufsmöglichkeit für Frischwaren 
mehr besteht, ist der Rohrskamp auch die Einkaufsstrecke zu den Supermärkten nahe dem 
Ricklinger Kreisel, gerade für ältere Menschen, denen kein Auto zur Verfügung steht. Der 
Rohrskamp weist ein erhebliches Gefälle, bzw eine sich hinziehende Steigung auf, die älteren 
Menschen durchaus Mühe macht, und es gibt keine Möglichkeit, sich unterwegs kurz auszuruhen. 
Weiterhin hat der Rohrskamp ein Müllproblem: Da auf der vielbegangenen  langen Strecke 
keinerlei Müllbehältnis mehr aufgestellt ist, landet der typische Kleinmüll auf der Straße oder gleich 
in den angrenzenden Gärten. Leider sind auch viele Hundekotbeutel dabei. 
Die Nordseite des Rohrkamps grenzt an die Gartenkolonien Schorbusch und Rabenhorst, der 
Straßenrand besteht aus einem Rasenstreifen. Darauf wäre die Installation von Bänken und 
Müllbehältnissen unproblematisch, da niemand in seiner Entfaltung behindert würde. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Jens Menge                                             Kim Fitz 
(SPD-Fraktionsvorsitzender)                        (Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen) 

 

 


